



S.I.T.G.
SINDICATO INDEPENDIENTE
DE TRABAJADORES DE GEFCO
www.sit-gefco.com

REUNIÓN COMITÉ-DIRECCIÓN

Asuntos tratados en la reunión celebrada la semana pasada:

La Empresa nos ha entregado para revisión, tanto los calendarios del año 2025 como las tablas salariales 2025

Calendarios laborales 2025: en espera de revisión y salvo alguna excepción que ya matizaremos, para este año 2025 habría 10 días de adecuación de jornada y 2 días de permiso recogidos en Convenio, lo que hace un total de 12 días

Se le ha solicitado a la Empresa que, independientemente de la espera por la revisión de los calendarios, los trabajadores puedan ir solicitando los días de adecuación. La Empresa ha contestado afirmativamente.

Tablas salariales: tal y como está recogido en el convenio (firmado exclusivamente por el SITG), esta nómina del mes de enero vendrá con la actualización del salario IPC + 0'25 (2'8 + 0'25) = 3'05%, lo que supone un pequeño incremento en el poder adquisitivo de los trabajadores de Ceva, pero incremento, al fin y al cabo

Prima "absentismo". Durante el mes de febrero se reunirá la comisión paritaria para analizar resultados de la prima de absentismo. Esta prima se haría efectiva en la nómina del mes de febrero.

Bono excepcional. Como sabéis, estos dos últimos años la Empresa, en la nómina de enero, hizo efectivo el pago de una prima que repartía entre los trabajadores que reunían ciertas condiciones. Este año, a pregunta del SITG, la Empresa nos comunica que este año no habrá dicha prima; preguntando por el motivo, nos contestan que no lo saben.

Recordamos que este bono excepcional, era una entrega por parte del presidente de CMA Rodolphe Saadé agradeciendo los esfuerzos realizados por los trabajadores

Enlace ayudas sociales y teletrabajo. Parece ser que, tras las reclamaciones realizadas por el SITG, ya están solucionados los problemas de solicitud tanto de las ayudas sociales como del teletrabajo.

Información artº 64. Se le ha solicitado a la Empresa nos informe de la situación actual y evolución de la empresa, entre otras cuestiones.

Bolsa de horas. Se le ha solicitado a la Dirección actualización de la bolsa de horas de los trabajadores

ERTE. Próximamente, mes de febrero, se iniciarán las reuniones para negociar un ERTE 2025

La próxima reunión está prevista para el miércoles 29 de enero